

Todo listo para la primera Jornada de actualización en Educación Médica sobre docencia clínica en la UCM

La Facultad de Medicina de la Universidad Católica del Maule liderará, el sábado 24 de agosto, la primera Jornada de Actualización en Educación Médica, enfocada en mejorar las prácticas docentes en el ámbito clínico.

Como parte de un importante hito en la formación médica, la Facultad de Medicina de la Universidad Católica del Maule (UCM), a través de la Unidad de Educación Médica, realizará la "Primera Jornada de Actualización en Educación Médica para Medicina – Docencia Clínica", actividad que reunirá a expertos y expertas del área para fortalecer la calidad de la enseñanza en el entorno clínico, un aspecto fundamental para el desa-

rrrollo de los profesionales de la salud en formación. Sobre esto, la encargada de la Unidad de Educación Médica de la UCM, Dra. Marcela Mansilla explicó que el objetivo de la instancia es "contribuir a la mejora de los procesos docentes de la Escuela de Medicina, mediante la capacitación en metodologías de enseñanza-aprendizaje y de evaluación actualizadas y de mayor uso en el campo clínico, de acuerdo con las orientaciones de la Educación

Médica".

La jornada contará con la participación de destacados especialistas como la Vicerrectora Académica de la UCM, Dra. Esperanza Durán González, quien es médica pediatra y dará la conferencia de apertura. Además, se contará con la presencia de la Dra. Ximena Triviño Bonifay, médica pediatra y directora del Centro de Investigación para la Educación Superior de la Universidad San Sebastián, quien será la relato-

ra principal, aportando su vasta experiencia en la formación médica.

"Esta actividad forma parte del proceso de autorregulación y mejora continua de la Escuela de Medicina, destacando la importancia, desde la Unidad de Educación Médica, de mantener a los docentes que participan en la formación clínica de los futuros médicos de la UCM capacitados y actualizados en las metodologías de enseñanza-aprendizaje en el campo

clínico, junto a la cama del paciente, así como en las metodologías para la evaluación y calificación de los estudiantes de manera correcta, justa y en concordancia con el proyecto formativo de la institución, enfocado en la adquisición de competencias", añadió Dra. Mansilla.

Para más información e inscripciones, los interesados pueden contactar a la Dra. Marcela Mansilla al correo mmansilla@ucm.cl.